
井原議員（広志会） 

 

令和５年２月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）教育長が進めた改革と学びの変革の振り返りについて 

   取組の対象となる学校が非常に限定的だと感じるが，どうか。 

（答） 

   県内多数の学校がございますので，研究校あるいは象徴的な学校にまずは

普及をさせ，そしてそこを見て他の学校もだんだんと浸透してきているもの

と感じております。 


